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Áries 21/03 a 20/04
Com a chegada da fase crescente lunar em Pei-
xes, seus sonhos ganham destaque, ariano, mas 
a realidade diária demanda atenção. Priorize a 
concentração nas responsabilidades, evitando 
dispersar-se em expectativas irreais. Foque em 
aprimorar hábitos e estabeleça limites necessá-
rios.
Touro 21/04 a 20/05
Reflita sobre suas crenças, taurino, e permita-
-se explorar o desconhecido. Nem tudo estará 
sob seu controle, exigindo adaptações e flexi-
bilidade na semana. Inove nos relacionamentos 
com atitudes originais e fuja do trivial. Priorize 
compromissos para evitar ansiedade e nervosis-
mo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A rotina está intensa para você, geminiano, sen-
do necessário buscar mais liberdade e quebrar 
padrões rígidos. Mergulhos profundos serão 
feitos nos próximos dias, com boas possibilida-
des de entendimento e resolução. Aproveite a 
semana para concluir pendências profissionais.
Câncer 21/06 a 21/07
O conhecimento é algo que pode te fazer se 
conectar com uma visão mais otimista e espe-
rançosa, canceriano. Explore seu lado criativo, 
priorizando o autocuidado e fortalecendo o diá-
logo dentro dos relacionamentos. Bons acordos 
podem ser feitos nos próximos dias, aproveite.
Leão 22/07 a 22/08
Há instabilidade nas questões que envolvam 
a vida privada e profissional, leonino, mas ter 
uma boa conversa para dividir de forma realis-
ta as tarefas do dia a dia e até mesmo contar 
mais com a equipe de trabalho será um ponto de 
auxílio. Confie na sua capacidade de expandir 
o que já vem feito, não deixando de lado sua 
capacidade criativa.
Virgem 23/08 a 22/09
Dedique-se aos seus talentos, aprimorando o 
que leva sua marca pessoal, virginiano. Inclua 
momentos de descontração, reforce contatos 
inspiradores e deixe aflorar seu lado sensível. 
Evite acumular tarefas mentais nesta semana, 
buscando espaçar compromissos e evitando 
grandes deslocamentos.
Libra 23/09 a 22/10
Evite compras impulsivas, libriano, pois a se-
mana traz oscilações financeiras que deman-
dam atenção e contenção de gastos desneces-
sários. Mesmo com a vontade de mudanças na 
aparência, vá com calma para manter a conexão 
com sua essência. Aproveite a semana para mo-
mentos familiares.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana é ideal para intensificar os estudos e 
participar de encontros sociais, escorpiano. Di-
virta-se, mas evite excessos que desviem você 
de suas responsabilidades. Relacionamentos 
exigem espaço e adaptações; sair da rotina e 
investir em atividades que promovam liberdade 
será benéfico.
Sagitário 22/11 a 21/12
É momento de revisar seu fluxo financeiro, re-
pensar salário e refletir sobre sentir-se valoriza-
do por suas entregas, sagitariano. Esta semana 
favorece boas conexões profissionais e apro-
fundamento sensível e empático em seu mundo 
privado. Esteja próximo de pessoas queridas, 
onde boas histórias se constroem.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Com o Sol em Capricórnio ao longo da semana, 
há um fortalecimento de sua identidade, capri-
corniano. A comunicação sobre suas vontades e 
afirmação de identidade flui de maneira prática, 
mas é necessário ter cuidado com seu fluxo de 
pensamento para evitar envolvimento em neu-
roses e fantasias.
Aquário 21/01 a 19/02
Semana propícia para discutir e refletir sobre 
seus sonhos e questões do inconsciente, aqua-
riano. Adote uma perspectiva madura em rela-
ção ao seu fluxo financeiro, investindo em seu 
potencial de recuperação e retomada de ques-
tões sem solução aparente. Momentos de quie-
tude e introspecção serão benéficos.
Peixes 20/02 a 20/03
A Lua crescente em seu signo envolve você em 
grande sensibilidade, pisciano. É crucial pensar 
mais em si, cuidar do corpo e da saúde, evitan-
do se envolver em problemas que não são seus. 
Busque companhias com as quais se sinta co-
nectado ideologicamente, promovendo diálo-
gos enriquecedores e saindo da rotina habitual.

1º módulo da ETE do Ypês em Mogi 
Guaçu beneficiará Estiva Gerbi

O prefeito Rodrigo Falsetti (Cida-
dania) inaugurou na manhã desta 

terça-feira, 19 de dezembro, juntamen-
te com o superintendente do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgo-
to (SAMAE), Mário Antônio Zaia, que 
contou com a presença do presidente 
da Câmara Municipal de Estiva Gerbi, 
Adevanil Moreira (SD), o 1º módulo 
da Estação de Tratamento de Esgoto 
(ETE) dos Ypês José Luis Bernardes. 
Com a entrega desta 1ª fase será pos-
sível tratar o esgoto das regiões Norte 
e Leste, nas quais residem cerca de 60 
mil guaçuanos.
Esta obra entregue impactará direta-
mente nos rios que margeiam a cidade 
de Estiva Gerbi, fazendo que fiquem 
próprios novamente para pesca, além 
de melhorar a captação para tratamen-
to.
Segundo Adevanil, destacou que obra 
vem para beneficiar a cidade, “pois te-
mos muitos peixes em nossos rios e a 
cidade merece uma água de boa qua-
lidade”.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Estiva Gerbi
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Dia 15 passado o Ministério Públi-
co de Artur Nogueira protocolou no 

processo Nº 1004914-32.2023.8.26.0666 
parecer como tinha determinado a juíza 
Daniela Aoki de Andrade Maria. No do-
cumento o 2º promotor Marcelo S. M. P. 
Gonçalves pede o afastamento do prefeito 
Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) e dos 
seguintes funcionários comissionados: 
o secretário de governo, Anderson Luís 
Guidotti, antigo diretor de compras e An-

Ministério Público pede o afastamento do 
prefeito Dr. Zeedivaldo e de alguns cargos 

comissionados; a mesma juíza já tinha negado 
liminar em junho em processo parecido

drea Regina Pereira Nery, gerente de cota-
ções e compras e presidente da comissão 
de licitação.
Relembrando do caso
Foi protocolado dia 26 de junho na Câma-
ra de Vereadores de Engenheiro Coelho 
denúncia para abrir uma comissão pro-
cessante para investigar supostas irregula-
ridades na administração do prefeito Dr. 
Zeedivaldo Miranda (PSB). As autoras da 
denúncia foram Maiara Martim Mattius-

so, Cirlei Martim e Rafaela Bortolucci da 
Cruz.
Nesse primeiro processo judicial, onde as 
denunciantes já tinham recebido um não 
da mesma juíza em liminar que pedia o 
afastamento do prefeito e seu vice, Adé-
zio Dias (PSDB), as cidadãs alegaram no 
documento com 35 páginas 16 supostas 
irregularidades na contratação emergen-
cial sem licitação na compra de medica-
mentos da Império Fharma Medicamen-
tos Ltda no valor de R$ 1,3 milhão, que 
havia indícios de atos ilícitos o suficiente 
para investigar e cassar o prefeito Dr. Zee-
divaldo e seu vice Adézio Dias (PSDB). O 
que chamou a atenção na denúncia é que 
o vice-prefeito não tem cargo ou qualquer 
vínculo administrativo com a prefeitura, 
estando 100% isento de qualquer ato que 
envolva compras ou contratações, o que 
levou a maioria dos vereadores a entender 
que a denúncia era política, e não admi-
nistrativa, com um único objetivo de ape-
nas afastar o prefeito e seu vice de seus 
referidos cargos. O pedido de CP não foi 
aprovado.
Indignadas, as denunciantes entraram 
com outra ação judicial em 01/12/2023, 
só que desta vez Maiara Martim Mattius-
so está como advogada e o denunciante na 
Ação Popular é o professor Eder Freitas 
dos Santos.
Em 19 de junho passado o pedido de afas-
tamento do prefeito foi feito pelas denun-
ciantes, e desta vez a solicitação é do Mi-
nistério Público.
Como o Judiciário entrou em recesso dia 
20 e só volta a trabalhar dia 20 de janeiro, 
então só após esta data que provavelmente 
a juíza fará a análise do pedido. Até esse 
dia chegar tudo continuará como sempre 
foi.
O Prefeito soltou nas redes sociais um es-
clarecimento sobre o assunto, veja:
“Gostaria de esclarecer que recente-

mente uma ação popular foi movida 
contra mim, tendo obtido um parecer 
favorável do Ministério Público para 
o meu afastamento. É importante des-
tacar que, até o momento, não tive a 
oportunidade de me manifestar sobre 
os detalhes da referida ação. É fun-
damental compreender que estamos 
diante de um processo em andamen-
to e que a decisão final cabe ao Poder 
Judiciário. Acredito na imparcialida-
de desse órgão e confio que a verdade 
prevalecerá ao longo do processo judi-
cial. Reitero o meu compromisso com 
a transparência e o respeito às leis, e 
estou confiante de que, no devido tem-
po, apresentarei os esclarecimentos ne-
cessários. Reforço o meu comprometi-
mento com a gestão pública e o bem-
-estar da nossa comunidade”.
Em ano que antecede as eleições os pre-
tendentes aos cargos eletivos ficam alvo-
roçados e tentam a todo custo derrubar 
ou enfraquecer quem está no poder.
Isso acontece desde sempre, o problema é 
que quem está fora fala em ética, decên-
cia, honestidade, transparência e honra-
dez, mas quando toma posse do poder não 
consegue fazer diferente. O que a gente 
percebe que os argumentos são sempre os 
mesmos, eles não mudam nem a cartilha.
Enquanto isso o povo fica à deriva sem 
saber quem é o pior, se é aquele que está 
no poder, ou aquele que quer entrar. E as-
sim o Brasil toca com a barriga fazendo a 
alegria do povo brasileiro, que adora ver 
notícia ruim sobre sua cidade, e nem ima-
gina que todo esse esquema só traz prejuí-
zos a todos nós.
O certo seria o eleitor não votar mais em 
quem está no poder e também não votar 
naqueles que criticam quem está lá, assim 
não haveria tanta vontade de falar apenas 
das coisas ruins.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O presidente da Câmara Municipal de 
Conchal, Airton Correia da Costa 

(DEM), o popular Ito, entregou ontem à 
tarde (21) às jogadoras conchalenses Fran 
Bonfanti e a Kimberlyn Brandino Moção 
de Aplausos e Congratulações pelas con-
quistas realizadas por elas.
Kimberlyn Brandino foi vice-campeã pau-
lista feminino pelo São Paulo FC, e des-
taque no futebol, sendo orgulho ao muni-
cípio. Já Fran Bonfanti pela conquista de 
vice-campeã paulista feminino, pela Ferro-
viária, e também pelo destaque no futebol.
“Como bem sabemos, a prática de es-
portes é essencial ao ser humano, ha-
vendo uma enorme gama de opções 
para todos os estilos de pessoas. O es-

Presidente Ito faz homenagens às jogadoras 
conchalenses Fran Bonfanti e a Kimberlyn 
Brandino; também aproveitou o momento 

para devolver à prefeitura quase R$ 2 milhões
porte, junto com a educação, saúde, e 
recreação são fatores importantíssimos 
tanto para o desenvolvimento físico, 
quanto o mental de crianças e jovens, 
e para o bem-estar geral em todas as 
idades. Nosso município possui atletas 
que se destacam em várias modalida-
des esportivas e não podemos deixar 
de destacar este exemplo e congratular 
com suas vitórias, pois onde quer que 
elas vão, levam o nome de Conchal con-
sigo”, disse Ito no documento.
O Presidente também aproveitou o mo-
mento para devolver ao município quase 
R$ 2 milhões que não foram usados pela 
Câmara de Vereadores.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Foto: Gean Mendes - F5 Conchal
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A Prefeitura de Engenheiro Coelho re-
cebeu um convite do Governador do 

Estado de São Paulo para a assinatura de 
um convênio com o município na tarde de 
ontem (21) na sede do Governo, no Palá-
cio dos Bandeirantes.
O Prefeito foi recepcionado pelo secretá-
rio de Estado, Gilberto Kassab e pelos as-
sessores da Dra. Damares Moura. Na oca-
sião, a Deputada atendeu ao pedido dos 
vereadores Wagnão da Ambulância, Léo 
Motorista, Marlon Pereira, Salvador Fi-
gueiredo, Neyzinho da Saúde, Flávia Gui-
marães e a então Gerente de Ensino Maria 
Lúcia Barros Kettle, formalizando o pedi-
do que resultou na assinatura do convênio 
com o governador Tarcísio de Freitas.
Com isso, feliz da vida, o prefeito Dr. 
Zeedivaldo Miranda (PSB) postou ontem 
mesmo nas redes sociais comunicado so-
bre o recurso de R 1 milhão para constru-
ção da tão sonhada ciclofaixa.
O convênio é referente ao projeto de in-
fraestrutura urbana, construção de ciclo-
via na Estrada Municipal Pastor Walter 
Boeger, no Bairro Cidade Universitária.
“Agradeço o empenho de todos, em es-
pecial a deputada estadual Dra. Dama-
ris Moura e o nosso Governador Tarcí-
sio Gomes de Freitas. Comigo em São 
Paulo os nossos queridos vereadores 
Wagner, Marlon e Léo de Sá. Planta-
mos, esperamos a colheita e agora é 
a hora de aproveitar os frutos, como 
já disse antes, em 2024 a nossa cidade 
receberá muitas coisas boas, fruto de 
união, trabalho e persistência de um 
grupo de pessoas comprometidas com 
o próximo e com Engenheiro Coelho”, 
contou empolgado o Prefeito. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Procuradores paranaenses entenderam 
que houve abuso de poder econômico 

durante a pré-campanha para as eleições 
de 2022. Acusações de uso indevido de 
comunicação social e de caixa dois foram 
descartadas no parecer.

Entenda
A Procuradoria Regional Eleitoral do 
Paraná emitiu parecer favorável à cas-
sação do mandato do senador Sergio 
Moro (União Brasil) e inelegibilidade do 
ex-juiz; o fato aconteceu dia 14, quinta-
-feira passada. O órgão entendeu que hou-
ve prática de abuso de poder econômico 
durante a pré-campanha eleitoral de 2022.
A chapa de Moro foi acusada em duas 
Ações de Investigação Judicial Eleitoral 
(AIJEs) de caixa dois, utilização indevi-
da de meios de comunicação social, além 
de abuso de poder econômico. As ações 
foram protocoladas pelo PL e pela Federa-
ção Brasil da Esperança (PT/PCdoB/PV).
Moro prestou depoimento no Tribunal Re-
gional Eleitoral do Paraná no dia 7 de de-
zembro. No mesmo dia, o senador criticou 
as duas ações da qual é alvo e afirmou que 
as acusações são “levianas”.
No parecer publicado pela Procurado-
ria Regional Eleitoral do Paraná naque-
la quinta-feira, os procuradores Marcelo 
Godoy e Eloisa Helena Machado descar-
taram as acusações de uso indevido de co-
municação social e de caixa dois.

Procuradoria Regional Eleitoral do Paraná emite parecer 
favorável à cassação do ex-juiz e senador Sérgio Moro

No entanto, os procuradores entenderam 
que houve abuso de poder econômico 
devido ao gasto de pelo menos R$ 2 mi-
lhões durante a pré-campanha, feito com 
investimentos conjuntos do Podemos e do 
União Brasil.
O relatório aponta que o total gasto na 
pré-campanha de Moro representa 110% 
da média dos investimentos realizados por 
todos os candidatos ao Senado no Paraná 
durante a campanha eleitoral.
“Este contexto demonstra que os meios 
empregados para a realização de pré-
-campanha e os valores despendidos 
nesta empreitada em prol dos investiga-
dos mostrou-se, de fato, desarrazoada, 
assumindo contornos de uso excessivo 
do poderio econômico.”
Os procuradores também analisaram o 
fato de que a pré-campanha de Moro, em 
um primeiro momento, estava voltada 
para a corrida presidencial.
O “downgrade” para o Senado não é con-
siderada ilícito, segundo o documento. 
No entanto, os procuradores consideram 
a pré-campanha “abusiva” pela grande 
visibilidade gerada pelo alto investimen-
to para promoção pessoal, em detrimento 
dos concorrentes do ex-juiz.
“A projeção nacional de uma figura 
pública desempenha um papel crucial, 
mesmo em eleição a nível estadual, in-
fluenciando diversos aspectos do pro-

cesso eleitoral”, escreveram.
“A lisura e a legitimidade do pleito fo-
ram inegavelmente comprometidas 
pelo emprego excessivo de recursos fi-
nanceiros no período que antecedeu o 
de campanha eleitoral, porquanto apli-
cou-se monta que, por todos os parâ-
metros objetivos que se possam adotar, 
excedem em muito os limites do razoá-
vel.”
Por fim, o parecer recomenda a inelegibi-
lidade de Moro e do suplente Luís Felipe 
Cunha, que participou diretamente da pré-
-campanha do ex-juiz em eventos e via-
gens. No caso do suplente Ricardo Guer-
ra, o parecer foi somente pela cassação da 
chapa completa.
Os procuradores indicaram ainda para a 
realização de novas eleições para o Sena-
do, no Paraná, caso a Justiça decida pela 
cassação definitiva do mandato de Moro.
Agora, os autos seguem para o desembar-
gador relator do caso, que deve julgar a 
ação em janeiro.

O que dizem os citados
Sérgio Moro

O advogado de Sérgio Moro, Gustavo 
Guedes, afirmou que respeita, mas dis-
corda do parecer, já que os procuradores 
consideraram gastos fora do Paraná e in-
diferentes eleitorais como despesas de 
pré-campanha.
“A boa notícia é que dos 20 milhões in-
ventados pelo PT; e os 6 milhões criados 
pelo Podemos, já reduzimos para 2 mi-
lhões. Seguiremos baixando ainda mais 
a conta no trabalho de convencimento 
dos juízes do TRE. A improcedência 
acontecerá.”

PT
Já o advogado Luiz Eduardo Peccinin, que 
representa o PT na ação, afirmou que o pa-
recer reconheceu que Moro violou a lei e 
“trapaceou para vencer as eleições”.
“Temos certeza que a Justiça Eleitoral 
do Paraná não se furtará a sua história 
de intransigência com o abuso de poder, 
cassando e declarando a inelegibilidade 
de Sérgio Moro e seu suplente.”

PL
Os advogados Guilherme Ruiz Neto e 
Bruno Cristaldi, do PL, disseram que a 
ação mostra que o abuso de poder econô-
mico na pré-campanha dos investigados 
foi grave o suficiente.
“Ainda assim entendemos que o pa-
recer, por mais que favorável, deveria 
ter sido mais severo em relação a mui-
tos outros pontos que foram relevados. 
Aguardamos o julgamento do TRE/PR, 
no qual o parecer deve ser recebido com 
peso diferenciado.”

As ações contra Sergio Moro
As ações foram protocoladas pelo Partido 
Liberal (PL) e pela Federação Brasil da 
Esperança - FÉ BRASIL (PT/PCdoB/PV) 
em novembro e dezembro de 2022.
Uma das ações acusa Sergio Moro de “de-
sequilíbrio eleitoral causado pela irregu-
lar pré-campanha [...] desde o momento 
da filiação partidária de Moro com lan-
çamento de pré-candidatura ao cargo de 
presidente”, até o resultado final que o ele-
geu senador pelo União Brasil.
“Os investigados orquestraram conjun-
to de ações para usufruir de estrutura 
e exposição de pré-campanha presiden-
cial para, num segundo momento, mi-
grar para uma disputa de menor visi-
bilidade, menor circunscrição e teto de 
gastos vinte vezes menor, carregando 
consigo todas as vantagens e benefícios 
acumulados indevidamente”, sustenta a 
ação.
A outra ação diz que há indícios de que 
Moro utilizou de recursos do Fundo Parti-
dário e do Fundo Especial de Campanha, 
além de outras movimentações financei-
ras suspeitas, para construção e projeção 
da própria imagem enquanto pré-candida-
to de um cargo eletivo no pleito de 2022.
A ação também diz que há indicativos de 
que, junto ao suplente Luis Felipe Cunha, 
“realizaram triangulação de valores do 
fundo partidário e do fundo eleitoral 
também entre os dois partidos políticos 
pelo qual ele foi pré-candidato”.
Fonte: G1

Dr. Zeedivaldo anuncia conquista de recurso 
no valor de R$ 1 milhão para construção de 

ciclofaixa no Cidade Universitária
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Prefeito Zeedivaldo 
Agradece à Deputada Ana 
Perugini por Investimentos 

e Discute Potencial Turístico 
em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
recebeu, na sexta-feira, dia 15 de 

dezembro, no paço municipal, a ilustre 
visita da Deputada Estadual Ana Peru-
gini, que foi recepcionada pelo Prefeito 
Dr. Zeedivaldo. Na ocasião, o prefeito 
agradeceu à deputada pela emenda de 
custeio destinada ao município, no valor 
de 200 mil reais.
O prefeito expressou sua gratidão à de-
putada e mencionou que essa emenda 
ajudará muito nosso município, espe-

cialmente diante da brusca queda nas 
arrecadações, já que estamos utilizando 
esses recursos.
A Deputada comentou que ficou feliz 
em conhecer um pouco mais da cidade 
e destacou a vocação turística do local, 
comprometendo-se a avaliar como pode 
contribuir nessa área.
Na ocasião estava presente o vereador 
Salvador e os assessores da deputada.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980
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